



Estimad@s Compañer@s,

Durante los últimos días nos hemos enterado de la decisión del órgano superior del Partido Progresista de llevar como candidato presidencial a Marco Enríquez Ominami, esto implicaba levantar listas parlamentarias sin la unidad que durante tanto tiempo enarbolamos como progresistas.

Ante esta situación, los miembros del comunal Progresistas Pudahuel constituidos legalmente en los órganos del partido declaramos lo siguiente.

1. Seguiremos empujando la unidad más amplia de la izquierda para derrotar a la derecha en noviembre.
2. Manifestamos nuestro apoyo a nuestra compañera y ex candidata a alcaldesa independiente por el pro Mónica Sánchez, como candidata a Diputada independiente por el cupo de Nuevo Pacto Social, Ex Unidad Constituyente por el distrito 8.
3. Manifestamos nuestro total apoyo a la Candidata Presidencial de Nuevo Pacto Social Yasna Provoste Campillai. Creemos que es la persona más preparada, con mayor probabilidad de ganarle a la derecha y que también representa de mejor forma el relato político de representación popular y de clase que nuestro país necesita para generar las transformaciones radicales que enfrentaremos los próximos años.
4. Renunciamos a nuestra militancia política en el Partido Progresista de Chile, no existieron y hasta el día de hoy no existen canales participación e información para tomar decisiones colectivas, en donde la unidad de la izquierda para derrotar a Piñera y sus ministros sea lo que nos mueva en estos próximos meses.
5. Lamentamos profundamente los hechos ocurridos, lo aquí firmantes ingresamos al proyecto Progresista motivados y seducidos por la amplitud de convocar a distintas fuerzas y liderazgos políticos. La Casa de la Unidad como se nos dijo, lamentablemente hoy no se ve representado por el camino propio y la tesis de la identidad que representa la decisión del órgano superior del Partido Progresista de llevar lista parlamentaria única y candidato presidencial propio.



Marta Quiñones. Presidenta Comunal Progresistas Pudahuel

Cesar González. Militante comunal Progresistas Pudahuel y ex candidato a Concejal Pudahuel.

Inés Catalán. Militante Comunal Pudahuel y ex Candidata a Concejala Pudahuel.

Patricio Medina. Militante Comunal Pudahuel, Ex candidato a Concejal Pudahuel y Economista Fundación Progresista.

Mónica Sánchez. Adherente y Ex Candidata a Alcaldesa IND-PRO Pudahuel.

Daniela Escrig. Militante comunal Progresistas Pudahuel y Profesional Fundación Progresista.

Braulio Meza. Militante Comunal Progresista Pudahuel y Dirigente Nacional Progresista.

Consuelo Moreno. Adherente comunal Progresistas Pudahuel.

Enrique Torres. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Freddy Gómez. Militante Comunal Progresistas Pudahuel.

Alexis Cartagena Quiñones. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Daysi Díaz Martínez. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Gioconda Arévalo. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Ariel Soto. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Marcela Bascuñán. Militante Progresista Pudahuel.

Juana Peña Huentelao. Militante Comunal Progresista Pudahuel.



Yoselin Román Contreras. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Rosa Contreras Guarda. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Nancy Arenas. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Camilo Salazar Sánchez. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Luis Arriagada Gálvez. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Yessica Burgos Contreras. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Mario Amigo. Militante Comunal Progresista Pudahuel.

Tamara Maldonado. Militante Comunal Progresista Pudahuel.